



El TEPJF solicita aumento para su presupuesto en el 2024

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación solicitó ya un presupuesto de 3 mil 890 millones de pesos, de los cuales 960 millones se destinarán a la elección federal de 2024. Así lo dio a conocer en conferencia de prensa Oscar Santiago Sánchez, secretario administrativo del TEPJF, quien indicó que el presupuesto responsable atiende a la razonabilidad del gasto y descartó que por el momento exista un riesgo de recorte presupuestal. "Esperemos que la Cámara de Diputados sea lo consiente de la necesidad de esto", aseguró.

https://drive.google.com/file/d/1AA8hAaf0DjY_RL6geVpVJJHapZ48bPwY/view